

柏第四小学校
学校だより

さくらっこ

令和7年度6月号
令和7年5月30日
校長 岩永 朗子

2年生のアンデルセン公園への校外学習をスタートに、大きなバスに乗って、校外での学習が続きます。「私たちはいつ校外学習なの?」と聞いてくる児童がいます。また、学習がどんどん進んでいます。2年生が1年生をエスコートし、学校探検がありました。校長室の中をぐるりと見まわし、様々な感想を聞かせてくれました。1年生をエスコートする2年生の成長した姿と2年生の頼もしい姿をキラキラした瞳で見つめる1年生を見ると学校っていいなあと思います。【新しい出会いにより新しい自分を発見する】1学期の折り返しです。【もう一度チャンスの6月】とします。喧嘩をすることもありますが、仲間がいるから笑顔が広がるのが学校です。これからも【人との関わり】で成長するさくらっこを支援します。熱中症が心配な季節となりました。登下校の帽子着用、毎日の水筒持参を忘れることのないようお願いします。



70周年の柏四小②

保護者や地域の方々だけでなく、校庭や正門にも大きな桜の木が、さくらっこを見守っています。50周年記念誌の実行委員長 伊東英樹さんの「しだれ桜に夢を託して」から一部抜粋します。「…開校当時の四小は勤労奉仕に明け暮れる毎日在校生の親、兄弟までもが力を合わせ、汗を流したと親から聞いております。桜の苗木に夢を託して植栽している様子を想像致します。その桜は、高田の故染谷静男さんはじめ地域の方が持ち寄って植えた桜の苗木だったそうですから、地域の皆様の四小に対する思い入れは格別なものがあると思います。…」地域からの柏四小への熱い思いに触れ、本校をさせて頂く重責に身が引き締まります。桜の木の状態によっては、安全を考え、伐採せざるを得ないことがあるかもしれません。改めて、本校に関わる方の心の中に、桜の木に寄せた永年の思いが咲き続けることを強く願います。

★スクールカウンセラーによる教育相談

令和7年6月10日(火)、6月24日(火)
7月 8日(火) 10:00~15:30
・面談時間: 60分(保護者)
・予約は教頭まで連絡をお願いします。

★6月17日(火) ⑤引き渡し訓練、7月10日(木)
⑤授業参観と変更しました。よろしくお願ひします。